

# **Beltrán: La Araucanía registra otro atentado y Collipulli sufre las consecuencias**

**El Parlamentario Mallequino estuvo en el lugar en donde ocurrió este nuevo hecho de violencia, acompañando al alcalde Manuel Macaya.**

Durante la madrugada de ayer viernes 1 de agosto, se registró un nuevo atentado incendiario en La Araucanía, específicamente en el kilómetro 7 de la Ruta 35 camino a San Andrés en donde resultaron afectados cinco camiones, hasta donde, en horas de la mañana, se trasladó el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva en compañía del alcalde de Collipulli, Manuel Macaya, para tener la información de primera mano.

Desde el lugar, el Parlamentario Mallequino condenó enérgicamente el hecho. "No es posible que nuestra región siga siendo víctima de atentados y, que una vez más la comuna de Collipulli, sufra las consecuencias. Este es un acto terrorista, ¿por qué razón?, porque aquí dejamos a familias sin el sustento diario de su trabajo".

"Quiero hacer un llamado al Gobierno —afirmó— a

que por ningún motivo deje sin efecto el Estado de Excepción. Como Juan Carlos Beltrán, como diputado, permanentemente voy a insistir en que se mantenga el Estado de Excepción para entregar las facultades a Carabineros y, evidentemente, al Ejército. Esta es la razón por la cual, lamentablemente, las empresas no vienen a invertir y cada día la cesantía es mayor en Collipulli y en la provincia de Malleco".

Asimismo indicó que ha denunciado esta situación, en reiteradas ocasiones, tanto en el seno del Parlamento Nacional como por diversos medios, pero "el Gobierno guarda silencio. Hoy volvemos a lamentar un nuevo acto de violencia que afecta la vida y la tranquilidad de nuestros vecinos y por esta razón exigimos que el Ejecutivo presente, de manera inmediata, respuestas y acciones concretas para enfrentar



esta situación".

Por su parte, el alcalde Manuel Macaya dijo que "me he trasladado junto al diputado Juan Carlos Beltrán a la Ruta 35, camino San Andrés. Una vez más, vinimos a evaluar otro atentado en la comuna y esto no puede seguir sucediendo, señor Presidente. Haga mejoras en el Estado de Excepción, modifíquelo, pero algo concreto, porque, así como está este Estado de Excepción llevamos 14 atentados durante este año, desde enero a la fecha. No puede ser que nuestra co-

munidad, nuestra región, se esté empobreciendo por estos atentados que se originan en la comuna de Collipulli y en Malleco".

El diputado Beltrán había estado reunido, el día anterior, con los vecinos que viven, precisamente, a los largos del camino a San Andrés, con quienes conversó acerca de las gestiones parlamentarias que ha estado desplegando para solicitar, con carácter de urgencia, medidas para mejorar las condiciones del referido camino, específicamente los recursos nece-

sarios para realizar obras de mantenimiento y reparación integral de la ruta, junto con una evaluación técnica que permita evitar futuros deterioros.

En el encuentro, Juan Carlos Beltrán se comprometió a solicitar a los ministros de Obras Públicas y Hacienda que se considere el presupuesto para el recapado integral del pavimento, a los largos de la ruta R-35 y a conseguir una audiencia con la ministra de Obras Públicas, para tratar, en detalle, este tema.